国際ロータリー第2530地区県北第一分区



福島南ロータリークラブ

●衛星/〒893-8151 福島性工事中学品のS2 5/38・メイフトイプ1F2年度 161024-848-3793 16x-024-848-7878

例金数 プンバレスを終 F990-8101 を終生上的4-30 194094-689-3811 (代) 194-084-689-0375

HP7FL/X http://www.inska.ne.ig/T-sputhrotary/index.html

第令称:原因 好夫 **国际**来 宗教 英雄

●会報委員長:全子 報酬 ※劉書周長:却木 光一 ※要称:韓國 其行 · 丹治 斯申 · 丹治 洋子 · 興主 朝天

第 23 回例会

平成22年12月22日(水)サンパレス福島

■メークアップ/25 名 ■修正/67 名 ■修正率/100% ■会員/67 名 ■出席/42 名 ■出席率/62.69%

本日のプログラム

2010年-2011年日テーマ

- 1 開会点鐘
- 2 ロータリーソング 奉什の理想
- 3 四つのテスト
- 4 来訪者紹介と会長挨拶
- 5 新入会員入会承認の件
- 6 呉南クラブ 40 周年記念参加報告

- 7 スマイリング報告
- 8 幹事報告
- 9 各委員会報告
- 10 閉会
- 11 クリスマス家族忘年会



今月・来月のプログラム

1月4日(火) 福島市内7ロータリークラブ合同新年会

1月12日(水) 誕生祝い ロータリーの友読みどころ

- 1月19日(水) ゲストスピーチ
- 1月26日(水) ポールハリス追悼例会

うひとつ、大きな行事が待っております。

◆会長挨拶◆

黒羽 好夫 会長「ロータリーの原点に帰ろう!」



本日のお客様は、福 島南ロータリークラブ 元パスト会長佐藤佳様・ と、米山記念奨学と き が たけ・ナラツ 様、 そして、ロータリー家

ロータリー家族の皆 様、本日は、ようこそ

族の皆様です。

おいでいただきました。本日のクリスマス忘年会に 沢山のご家族の皆様においで頂きまして、誠にあり がとうございます。本日は、親睦活動委員会の皆様 が、よりによった企画を用意しておりますので、最 後まで、楽しくお過ごしください。

今日は、今年の最終例会になりますが、半年間を振り返りますと、大橋ガバナーの指導のもと、各委員会セミナーをはじめとした地区行事やパルセ飯坂で行われました地区大会、その他第2530地区の運営には、会員の皆様はもちろんの事、ご家族の皆様の多大なるご協力のおかげで、地区内外の皆様から大きな賛辞の声を頂きました。ご家族の皆様には心から感謝いたします。ガバナー年度が大成功に収めあずできますように ご協力のほど、宜しくお願いいたします。

さて、福島南ロータリークラブにとりまして、も

来年 4 月 6 日に、当会場で開催されます創立 40 周年記念式典でございます。当クラブの 40 年の歴史を作られました先輩ロータリアンへの感謝の気持ちを表すとともに、今後ますます、活発な奉仕活動を行い、「地域に必要とされるロータリー」にしていきましょう。

◆新会員入会承認の件◆黒羽 好夫 会長

- ・会員予定者 笠 雅樹(りゅう まさき)様
- ・職業 機械設備工事業
- ・社名 大栄コールドチェーン (株)
- · 役職 代表取締役社長
- ・紹介者 伊藤紘一会員平成23年1月より入会となります。

◆呉南ロータリークラブ 40 周年記念参加報告◆



林 克重 会員

先週の13~15 日に、 呉南ロータリークラブ の40 周年記念に、鈴木 恒昭チャーターメンバ ーと共に参加させて頂 きました。 これは、友好クラブのための事前の打ち合わせということです。大変なご歓待を受けました。先方のバナーや、先程流させて頂きました音楽は、大和ミュージアムのグッズや戦艦大和の写真の入った防水防滴の時計などを頂戴しました。

先方の会長・幹事に大変お世話になりました。また、広島と山口の2県のガバナーである前田ガバナーと大橋ガバナーが、11月の末のロータリー研究会の際にお話をして下さっており、前田ガバナーからは「是非、良い交流になるといいね」とおっしゃって頂きました。

基本的には、3年間、まずは簡単な交流をし、お互いにきっかけを作りながら、人の行き来や情報の交換などをします。その後、3年後にしっかりとした友好クラブの締結式をするという予定です。

具南ロータリークラブは、私たちと同じ40周年を迎えるクラブで、非常に活発な活動をなさっているクラブです。4月6日の40周年記念の時には、お二人以上の方がお見えになる予定です。その時には、私たち福島南ロータリークラブの底力を、呉南ロークラブの方々にご理解頂けるようにしたいものです。

実は、呉の街に降り立った時に、都市のインフラの素晴らしさに圧倒されるようでした。大橋ガバナーから、西日本のクラブとの交流を勧められました。西日本と東日本の差を、鈴木恒昭会員と痛感しました。なぜ、福島市と都市規模が同等の呉が、インフラが充実しているのかと、2人で話したものでした。その他に、江田島の海軍兵学校跡も観る事ができました。今後、私たちが呉南クラブとの交流を通して、大和ミュージアムや江田島などの地域の文化を学び、私たちの地域の文化を学び、私たちの地域に根差したロータリー活動が出来るようにしたいと感じました。今回の参加は、未来に架けた橋となるものでした。

◆家族クリスマス忘年会◆

親睦活動委員会







妙な司会、丹治洋子サンタ・伊藤紘一トナカイによ り、賑やかで盛大なクリスマス忘年会となりました。













◆スマイリングボックス◆

メリークリスマス!

黒羽 好夫 会長

クリスマス家族忘年会 たくさんの参加ありがとう ございます。 伊藤 弘子親睦委員長

親睦活動委員会ありがとうございます。

高橋 和之 会員

家族多勢でお世話になります。冨田 健三郎 会員

呉南 RC から皆様によろしく 林 克重 会員

スマイル 45,000 円 累計 875,701 円 財団・米山 38,000 円 累計 883,000 円

~ 私の職業の目的 ~ <u>本田 光男 会員</u> お客様の喜びは、我々の喜び。お客様の役に立てる

─編集後記‐

ことが我々の喜び。

今年は、南ロータリー内外で「あつい」年だったと思います。平成23年が、素晴らしい年となることを期待して、今年最後のロータリー活動を終えます。 感謝! (丹治智幸)